

## New York City students are fighting for school integration

Script :

**Hari Sreenivasan:** The ..... 1954 Supreme Court decision Brown vs Board of Education declared school based racial segregation to be ..... . It was intended to desegregate schools, but that isn't exactly what ..... , at least in New York State. Researchers have found that New York City has some of America's most ..... schools. In the first of a two-part ..... examining school diversity and equity in New York City, I met with a group of students ..... and visited a district in Brooklyn with a plan to ..... . This is part of our ongoing ..... "Chasing the Dream, poverty and opportunity in America".

**Girl:** We are "Integrate NYC".

**Sreenivasan:** On the 65th ..... of Brown vs Board of Education last month, students from across New York City gathered in Times Square. They handed out newspaper declaring "Retire segregation" and called for the city's public schools to be .....

**Girl:** It's been ..... since ..... in schools on the basis of race was ruled unconstitutional.

**Sreenivasan:** A UCLA study of public schools, in 2014, and again this year, found that New York remains ..... for African American students with 65% of them in intensely segregated schools. The study found it was the 2nd most segregated state for Latino students. We sat down with three New York City high school students, ..... "Integrate NYC" who have been meeting with school district leadership, urging them to implement what they call a real ..... for the next generations of students.

### **Proposition de compte rendu :**

Il s'agit d'un flash d'information suivi d'un reportage diffusé par la chaîne américaine PBS qui s'adresse à tous les téléspectateurs et qui dénonce la ségrégation qui persiste dans les écoles de l'État de New York et plus particulièrement dans la ville de New York, alors que les États-Unis ont récemment célébré le 65e anniversaire de la loi qui, en 1954 rendait la ségrégation dans les écoles américaines inconstitutionnelle, comme nous le rappelle le présentateur. Le journaliste met en avant un rapport montrant que la ville de New York se trouve parmi les villes ayant le plus grand nombre d'écoles où la ségrégation fait rage. Il annonce alors que dans le cadre de son reportage sur la diversité et l'équité dans les écoles de la ville de New York, il a rencontré un groupe d'étudiants luttant contre ce type de ségrégation dans les écoles et a visité un quartier de Brooklyn ayant mis au point un plan pour promouvoir la diversité. Ce reportage fait partie d'une série de reportages intitulés « Chasing the dream », ou « Poursuivre le rêve ». Ce même journaliste en voix-off s'est rendu à Times Square, un mois plus tôt, lors de l'anniversaire mentionné plus haut, et explique que des milliers d'étudiants de la ville de New York, principalement afro-américains, se sont réunis et ont distribué des journaux ayant pour gros titre : « Retirez la ségrégation dans les écoles ! ». Le journaliste enchaîne avec un rapport établi entre 2014 et 2019 sur l'état des lieux de la ségrégation dans les écoles, alertant les autorités sur la ville de New York, qui possède le plus grand nombre d'écoles où la ségrégation envers les Afro-Américains est la plus élevée. 65 % d'entre eux se trouvent dans des écoles majoritairement noires. Cette étude montre aussi que l'État de New York est le 2e état le plus discriminant pour les élèves d'origine latino-américaine. Le journaliste présente trois étudiants, membres du mouvement « New York city intégrée ». Ils ont récemment rencontré des responsables de l'éducation, auprès desquels ils ont insisté sur l'urgence de mettre en place un plan d'intégration dans les écoles pour les générations d'étudiants à venir.

